



Amigas y amigos:

Sabemos que se están preparando para reunirse en Sudamérica a reflexionar e intercambiar conocimientos en torno a la temática de las “Caravanas en el Mundo”. Y como anfitriones de este trascendental encuentro científico y cultural, la comuna de Pica, Chile, les espera con ilusión.

Tenemos ansias por recibir y ofrecer lo mejor de lo nuestro a ustedes, que nos visitarán en mayo, unidos por el concepto de Caravanas Arqueológicas, como una ruta hacia el pasado, hacia el presente y el futuro.

Y les estamos esperando con ilusión, porque queremos que la presencia de cada uno de ustedes sea grata, productiva e inolvidable.

Como alcalde de la comuna de Pica, emplazada en el Desierto de Atacama y admirado como el único oasis de Sudamérica, me cabe el orgullo de decirles que somos aire, tierra y agua que por siglos ha dado vida a este desierto. Entre nosotros hallarán evidencias arqueológicas que atesoramos con legítimo orgullo, porque forman parte de lo que somos, lo que sabemos y lo que tenemos.

El equipo de trabajo que está organizando el certamen se ha esmerado por crear las condiciones que permitan a ustedes trabajar con dedicación y con afecto. En cada una de esas personas, así también como en cada uno de los habitantes de la comuna, está instalada –ahora y siempre– la maravillosa certeza de saber que somos descendientes y herederos de un patrimonio de vasto alcance, refugiado en senderos, apachetas, tambos, corrales, aldeas, geoglifos y petroglifos.

Amigas y amigos de Chile y del mundo. Nuestro oasis está esperando y nuestro sueño es que Pica sea el hogar de los sueños de todos ustedes.

Con afecto,

**IVÁN INFANTE CHACÓN**

ALCALDE

I. MUNICIPALIDAD DE PICA